

南中コミスク つぶやき隊

みなさん! はじめまして!

4月号から新しくスタートします「南中コミスクつぶやき隊」です!! まずは、簡単にご説明しま〜す。

南中コミスク→南知多中学校コミュニティ・スクール(学校運営協議会)です。



簡単に言いますと、地域の大人が学校の運営や子どもたちの教育に必要なことを話し合い、様々な活動(←南活といひます)を通して地域ぐるみで子どもたちを育てていきましょう!という取り組みです。すみません、わかりにくいですがね。

例えば、生徒の探究心に地域の大人がとことん寄り添ったり、地域の要望があれば、イベントの運営に生徒が企画から参加したりするなど、学校(生徒)と地域にとっていいことづくめの関係をつくっていきます。

まだ、??の方がほとんどだと思いますので、このコーナーが、南中の生徒や地域の大人が自由に思いをつぶやく場になればいいと考えています!!

南中コミスク つぶやき隊

みなさんこんにちは! 4月号からスタートして、今回は第2回目です!! 今回の5月号では、今春、卒業していった南中生の作文(探究学習の感想)を紹介させていただきます!!

(6年卒業生 Y.Mさん)

私は南知多探究学習で「師崎漁港朝市スタンブラリー」のプロジェクトを計画しました。商工会の方や朝市の方々などいろいろな人が協力してくださり、実現することができました。私が探究学習を通して学んだことは地域の人の温かさです。私達中学生の提案したプロジェクトに対して真剣に向き合ってくれたり、クリエイティブミーティングの時にもたくさん意見を出してくださったりしました。中学生でこんな貴重な経験をできてとてもよかったです。

素晴らしい感想の作文でした!

私達、南中コミスクは南知多中学校の探究学習に参加したり、サポートしたり、意見を交わしたりさせていただいています。他にも様々な活動をしていますので、これからたくさん紹介させていただきますね!!

次回もお楽しみにー!!



南中コミスク つぶやき隊

みなさんこんにちは! 6月号では、前回に引き続き、卒業生の作文(探究学習の感想)を紹介させていただきますね!!

(6年度卒業生 O.Mさん)

南知多探究学習で、私たちの班は「南知多バーガー」をつくりました。考えていく中で、たくさんの地域の人に協力してもらいました。みなさん優しく、私たちのプロジェクトにアドバイスをくれました。あらためて地域のよさに気付くことができました。また、南知多の食材はおいしいものが多く、私たちが知らなかった食材を知ることができました。これからも、もっと南知多のよさを見つけて広げていきたいです。



地域のよさに気づく素敵な活動になりましたね! 次回からは、今年度の活動紹介や地域へのPR等を掲載していきます。お楽しみにー!!

南知多中学校コミュニティ・スクール(南中コミスク)についてもっと知りたい方はこちらからどうぞ



南中コミスク つぶやき隊

みなさんこんにちは! 7月号では、南中生による地域とのコラボ企画の途中経過を紹介しま〜すね!! 実は今、南中生が「南知多町をPRする」ために、産業まつりでブースを出店する計画が始動しています。南中生の思いに共感してくれた地域や役場の方の協力を得ながら、この計画は実現に向けて動き出しています。



写真は、2年生の3名がまちづくり協議会や役場の方と総体の会議室で打ち合わせしている様子です。3名の意見込みはコチラ

(K.Kさん) 産業まつりについて調べることから始めたこの活動がブースを出すということになり、とても嬉しいです。話し合いを重ねるたびに、実際にブースを出すイメージが湧いてきてワクワクしています。3人で協力して頑張るので、ぜひ産業まつりに来て下さい!

(W.Mさん) 私は、南知多町の特産品やこの町の良さをPRするため、産業まつりでブースを出したいと考えました。町の発展に貢献できるよう、精一杯頑張ります! みなさんもぜひ、一緒に盛り上げて下さい! よろしくお願ひします!

(K.Mさん) 私は幼い頃から産業まつりに行くことがとても楽しみでした。なので産業まつりにブースを出せることがとても嬉しいです。産業まつりを盛り上げると共に南知多町を盛り上げたいと思っています。全力でがんばります!!

町の行事を盛り上げようと中学生が中心になって企画しているところがスゴイですね! ブースの詳細が分かってきたらまた紹介します。お楽しみにー!!

南中コミスク つぶやき隊

みなさんこんにちは! 今号では、南中生への地域行事の案内やボランティア募集の方法について紹介しま〜すね!

右の写真は、南中生がタブレット端末で、地域の方からのメッセージ動画を見ている様子です。動画を見て興味をもった生徒は、応募用紙を書いて申し込んだり、タブレット端末に送られた募集フォームに入力して申し込んだりします。



地域の皆さんが中学生の参加を呼びかけたくても、南知多中学校まで足を運ぶのは大変ですよね。南中コミスクは、生徒への行事案内とボランティア募集を効率的かつ効果的に行っています。行事名、日時、集合場所、活動内容、持ち物、申込方法(フォームを推奨)、締切日を事務局に教えていただければ対応します。南中生が地域に積極的に関わる機会を創出し、地域ぐるみで生徒の学びと成長を支えられたらと思いますので、今後ともどうぞよろしくお願い致します!!

南知多中学校コミュニティ・スクール(南中コミスク)についてもっと知りたい方はこちらからどうぞ



南中コミスク つぶやき隊

みなさんこんにちは! 9月号では、以前紹介した南中生による地域とのコラボ企画の進捗状況をお伝えしま〜すね!!

南知多町の特産品をPRするため、産業まつりで3名の生徒がブースを出店します。実現に向けてこれまで地域や役場の方と話し合いを重ねて計画を練り、7月に出店に向けた活動を行いました。以下は、代表生徒の感想です!

(K.Kさん) 今回は、役場への出店計画書の提出や日曜賀島観光協会への依頼などお願ひしに行くことがメインの活動だったので少し緊張しました。しかし、役場の方も日曜賀島観光協会の方もとても優しく、依頼を快く引き受けてくれたので嬉しかったです。これから他の地区にも依頼をしに行くので、今回の経験を活かして頑張りたいです。

一体どんなブースになるのか楽しみですね!! 詳細が分かってきたらまた紹介しま〜す。

南知多中学校コミュニティ・スクール(南中コミスク)についてもっと知りたい方はこちらからどうぞ



「産業まつりに計画書を提出しました。」



来月もお楽しみにー!!

令和7年10月号

令和7年11月号

南中ヨミズり つばやき隊

みなさんこんにちは!!
9月号に引き続き、南中生による地域とのコラボ企画についてお伝えします!!

産業まつりに3名の生徒がブースを出店し、南知多町の特産物をPRします。以下は、代表生徒からのメッセージです。
(W.Nさん) 私たちは、産業まつりで行うミニゲームの景品の協賛依頼に行ってきました! サボテン農家、水産物加工会社、花屋、和菓子屋など、たくさんの方々にお願いさせていただきました。協賛していただいたものはどれも素晴らしいものばかりだったので、たくさんの方々がミニゲームに参加してくれるのではないかと期待しています。

ブースのミニゲームでは、南知多町の山の幸、海の幸のPRをテーマに、しらすの計量チャレンジ、キャベツの重さ当てゲームを行います。ミニゲームの景品として、これらの商品を配る予定です。みなさんぜひ参加してください!
南知多町の発展に少しでも力になれるよう、精一杯頑張ります! 応援よろしくお願いします!



令和7年12月号

令和7年1月号

令和7年2月号

令和7年3月号